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2018 نهيان بن مبارك يطلب تنظيم الإمارات لبطولة دولية ف 

أبوظب: محمد النقيب

رحب الشيخ نهيان بن مبارك آل نهيان وزير الثقافة وتنمية المعرفة رئيس الهيئة العامة لرعاية الشباب والرياضة بوفد
المتب التنفيذي للاتحاد الآسيوي الذي التقاه أمس، وأشاد بمدى تطور لعبة الملاكمة ف القارة الصفراء، وبالجهد

البير الت تقوم بها المنظمة القارية من أجل نشر اللعبة وتطويرها، وهو الأمر الذي ساهم ف تحقيق آسيا للعديد من
الإنجازات المهمة ف اللعبة ف أولمبياد ريو دي جانيرو.

كما أشاد الشيخ نهيان بن مبارك بالعلاقات القوية الت تجمع بين الاتحادين الإمارات برئاسة أنس العتيبة، والآسيوي
برئاسة الازاخستان سيريك كونباييف، متمنياً أن تزداد عمقاً ف المرحلة المقبلة، وأن تبق نموذجاً للعلاقة المميزة

بين اتحاد وطن ومنظمة قارية، لا سيما أن أنس العتيبة رئيس الاتحاد الإمارات عضو ف المتب التنفيذي بالاتحاد
الآسيوي.

وطلب الشيخ نهيان بن مبارك من رئيس الاتحاد الآسيوي أن يتم إسناد تنظيم إحدى البطولات الدولية البرى للإمارات
ف عام 2018.



من ناحيته، توجه سيريك كونباييف بالشر والتقدير إل الإمارات قيادة وحومة وشعباً، وأشاد بحسن استقبال الشيخ
نهيان بن مبارك آل نهيان، وعل استضافة أبوظب الناجحة لاجتماع الاتحاد الآسيوي المهم، الذي شهد اتخاذ قرارات

مؤثرة ف مسيرة عمل الاتحاد المستقبلية.
وأكد سيريك أن الإمارات من أكثر الدول تطوراً ف اللعبة عل المستوى الآسيوي ف الوقت الراهن، وأن أكثر ما لفت
انتباهه ف التجربة الإماراتية هو العمل عل عدة خطوط متوازية ف المرحلة الأخيرة من أجل النهوض بلعبة الملاكمة،

ومن بين هذه الخطوط المتوازية نشر اللعبة، مع رفع كفاءة المنتخبات الوطنية، بالتوازي مع تطوير مستوى الوادر
الوطنية من الحام والمدربين، والتواجد ف المناصب الإدارية بالمنظمات الدولية.

وكان المتب التنفيذي للاتحاد الآسيوي قد عقد اجتماعه بفندق هوليداي إن ف العاصمة أبوظب، وتم اتخاذ عدة
قرارات منها تعيين نائبين جديدين لرئيس الاتحاد الآسيوي هما الصين يان يو، والأوزبستان شيرزود ناشماتوف،

واعتماد خطة نشاط موسم 2017 الرياض، والاتفاق عل زيادة وتطوير بطولات الناشئين والواعدين والشباب من أجل
تطوير اللعبة.

وقال رئيس الاتحاد الآسيوي إن اجتماع أبوظب كان محطة محورية ف مسيرة تطوير الملاكمة ف القارة الصفراء، لأنه
شهد العمل عل ترتيب البيت من الداخل، وتحديد رؤية تطوير اللعبة ف المستقبل.

وقال سيريك: تم الاتفاق عل عدة محاور رئيسية من أجل تطوير لعبة الملاكمة، ومن هذه المحاور ضرورة الاهتمام
بالناشئين والشباب وتحديث البطولات القارية الخاصة بهم، وتوفير المدربين والحام المتميزين لهم.

من ناحيته أكد أنس العتيبة أن الأمين العام للاتحاد الآسيوي تقدم بمشروع جيد تم اعتماده لتحقيق التواصل بين
الملاكمة والمجتمع الآسيوي، من خلال وسائل التواصل الاجتماع التقليدية والحديثة، لتحقيق الشعبية المطلوبة

لرياضتنا، والمساهمة ف نشر اللعبة، لاستقطاب المواهب الجديدة.
وقال: تم اعتماد أجندة أنشطة الموسم المقبل ولم نتقدم لاستضافة أي من البطولات القارية ف 2017، مع التمسك

عام 2018، وذلك بهدف الاقتراب من تجارب الآخرين وتحقيق قفزة نوعية ف بتنظيم إحدى البطولات المهمة ف
تب التنفيذي، ومجلس الإدارة، وفالوقت المناسب للم الملاكمة الإماراتية محلياً ودولياً، وسوف نتقدم بهذا الطلب ف

ظن أن استضافة بطولة قارية سوف تسهم ف رفع كفاءة لاعبينا، ونحن نملك حالياً أجيالا واعدة مميزة، ونحن
حريصون عل كسب ثقة الاتحاد الآسيوي.

وأضاف: الصين يان يو الذي تم تعيينه نائباً للرئيس تم منحه ملف التحيم والحام، وطلب منه أن يقدم دراسة لتطوير
أدائهم وبرامجهم، والأوزب تم إلزامه بالملف الطب الامل ف الاتحاد الآسيوي، وسوف يسهم ذلك ف تطوير أداء

العمل بالمنظمة القارية.
وعن استقبال الشيخ نهيان بن مبارك لأعضاء المتب التنفيذي قال العتيبة: الاستقبال تشريف لنا كمسؤولين ف اتحاد
الإمارات للملاكمة، ولل أعضاء المتب التنفيذي بالاتحاد الآسيوي، وقد أعط رسالة للاتحاد الآسيوي بأن الإمارات

مهتمة بهذه اللعبة.
بعد نهاية المؤتمر الصحف للإعلان عن نتائج الاجتماع قام رئيس الاتحاد الآسيوي ورئيس اتحاد الإمارات بمنح شهادات
،أقيمت العام الماض ام المواطنين الذين اجتازوا بنجاح الدورات التأهيلية للمرتبة الدولية التالتقدير لأربعة من الح

وهم: خلفان عل خلفان، وعزيز نبيل، وعدنان الطنيج، ومحمد خوري(نجمة )، وسلطان الوال (نجمتين).
وأشاد حسن الحمادي الأمين العام ف اتحاد الإمارات للملاكمة بجهد الحام الجدد ف المرحلة الماضية، والتعويل

.عليهم ف المساهمة بتطوير اللعبة عل المستويات المحلية والخليجية والآسيوية
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